

Das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen mit dem Ordinarius des Erzbistums Mutter Gottes in Moskau findet statt



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 30.05.2023. Am 30. Mai hat der Metropolit von Wolokolamsk Antonius auf Einladung des Ordinarius des Erzbistums Mutter Gottes in Moskau des Erzbischofs Paolo Pezzi den Gebäudekomplex der Moskauer Kathedrale der Unbefleckten Empfängnis besucht.

Während des Treffens des Vorsitzenden der Abteilung mit Monsignor Pezzi haben die Seiten eine Reihe von den anfallenden Fragen der Beziehungen der Russischen Orthodoxen Kirche und der Römisch-Katholischen Kirche besprochen.